



HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

# Fredi Probst-Schiesser

Die vielen Karten mit den lieben Worten und Gedanken sowie die persönlichen Gespräche haben uns sehr berührt.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Aal für die Gestaltung des einfühlsamen Abschiedsgottesdienstes sowie den Musikerinnen für die musikalische Umrahmung.

Vielen Dank auch für die Unterstützung von Dr. med. U. Aebli. Herzlichen Dank für die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und die grosszügige Zuwendung für die Schweizerische Bibliothek für Blinde-, Seh- und Lesebehinderte.

In stillen Grüssen  
die Trauerfamilien

Embrach, im November 2017